

Sie sind hier: [Startseite](#) [Entdecken](#) [Sehenswürdigkeiten](#) [Innerer Stadtrundgang](#)

3 Wohnhaus Denkler

Georg Denkler gilt als Begründer der Herzogenauracher Schuhindustrie. Seine Familie begann 1857 mit der Herstellung von "Schlappen" und "Tappen" von Zuhause aus. Die Filzschuhe wurden über Nürnberger Verleger vertrieben. Das Gebäude wurde 1904 nach einem Brand wieder aufgebaut.

Lange Jahre war im Wohnhaus Denkler das Reformhaus Dorweiler zuhause. Aktuell wird es als Pop-Up Laden für verschiedene Zwecke genutzt: Fotogalerie, Weihnachtsladen oder auch eine Sportartikelfirma hat hier schon Kunden in Empfang genommen.



[Seite drucken](#)
[Seite speichern](#)